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Abstract (en)
The unit (1) has a hand wash basin (2) and at least one sanitary outlet fitting (3) with at least two separate outlet openings (4) for producing visibly
separate outflowing water jets (5). The longitudinal axes of the outlet openings, which determine the outflow directions of the water jets, are arranged
at an angle to each other so that the jets at least partly overlap or diverge in the region between the openings and the impact point in the basin to
prevent water splash in the basin area. An independent claim is also included for a sanitary outlet unit.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine sanitäre Wascheinheit (1), die aus einem Handwaschbecken (2) und zumindest einer sanitären
Auslaufarmatur (3) besteht, wobei die sanitäre Auslaufarmatur (3) zumindest zwei voneinander beabstandete Auslauföffnungen (4) hat zur
Erzeugung sichtbar getrennt voneinander ausströmender Wasserstrahlen (5). Für die erfindungsgemäße Wascheinheit (1) ist kennzeichnend,
dass zur Vermeidung eines Wasserspritzens im Waschbeckenbereich die die Auslaufrichtung der Wasserstrahlen (5) bestimmenden Längsachsen
der Auslauföffnungen (4) derart im Winkel zueinander angeordnet sind, dass sich benachbarte Wasserstrahlen (5) im atmosphärischen Bereich
zwischen der Auslauföffnung (4) und der Aufprallzone der Wasserstrahlen (5) im Waschbecken (2) zumindest bereichsweise überlagern oder ihr
Abstand voneinander vergrößert. Bei der erfindungsgemäßen Wascheinheit (1) wird die Gefahr eines übermäßigen Spritzens des Wassers im
Waschbeckenbereich erheblich vermindert. <IMAGE>
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